
 

11.02.2020 

 

Antrag an den Beirat Borgfeld 

für die nächste Sitzung 

 

Der Beirat möge beschließen: 

 

Das ASV wird aufgefordert, zeitnah den Fußweg seitlich der Timmersloher 

Landstraße - insbesondere stadtauswärts rechts zwischen „Auf der Hohen 

Heide“ und „Hinterm Moorlande“  in einen verkehrssicheren Zustand zu 

bringen. 

 

Begründung: 

Der derzeitige Zustand ist für die Fußgänger nicht zumutbar und zudem 

gefährlich. Es liegen diesbezüglich Beschwerden von mehreren Bürgern vor, die 

an unsere Fraktion herangetragen wurden. Abhilfe ist dringend erforderlich.  

 

Jürgen Klaes 

Jürgen Linke 

Für die Fraktion 

 

 

 

 


